

Verleihung der Bayerischen Staatsmedaille

Am 16. Oktober 2014 überreichte Staatsministerin Emilia Müller unserem Stiftungsgründer die Bayerische Staatsmedaille für soziale Verdienste. Philipp Lahm erhält die Auszeichnung für sein Engagement im Jugendsport und in der Jugendhilfe in Deutschland und Afrika im Rahmen seiner Stiftung.

Im Rahmen ihrer Rede würdigte die Ministerin Philipps Engagement und überreichte ihm anschließend feierlich die Bayerische Staatsmedaille für soziale Verdienste zusammen mit einer Urkunde.



*Foto: Philipp Lahm und Gäste bei der Verleihung der Bayerischen Staatsmedaille für soziale Verdienste
Copyright: Photography Gert Krautbauer*

Im Anschluss lud das Ministerium zu einem Stehempfang ein, bei dem die Gäste Philipp Lahm zu diesem ehrenvollen Preis gratulieren konnten.



Foto: Philipp Lahm und Bayerische Staatsministerin für Arbeit und Soziales, Familie und Integration Emilia Müller; Copyright: Photography Gert Krautbauer

Auch das Stiftungs-Team gratuliert unserem Stifter ganz herzlich zu dieser außerordentlichen Anerkennung und Ehre von Seiten des Bayerischen Staatsministeriums. Wir freuen uns sehr über diese offizielle Würdigung von Philipp Lahms Engagement und der Arbeit seiner Stiftung!